

# WARTA

## Jelang TMMD Ke-115, Kodim 1008/Tabalong Dan Pemkab Gelar Rapat Koordinasi

Maskuri - [TABALONG.WARTA.CO.ID](http://TABALONG.WARTA.CO.ID)

Sep 22, 2022 - 11:50



*Kodim 1008/Tabalong Dan Pemkab Gelar Rapat Koordinasi TMMD ke-115*

TABALONG- Jelang dibukanya kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Tahun 2022 yang direncanakan pada bulan Oktober mendatang, Kodim 1008/Tabalong menggelar Rapat Koordinasi bersama Pemda Kabupaten

Tabalong. Rabu siang (21/09).



Polres Tabalong, BPBD Kabupaten Tabalong serta sejumlah Dinas terkait di Kabupaten Tabalong hadir pada Rapat Koordinasi yang digelar di Ruang Rapat Makodim 1008/Tabalong, Jalan Jaksa Agung Soeprpto, Kecamatan Tanjung.

TMMD merupakan operasi bhakti yang dilaksanakan secara terbatas, terintregasi yang dilaksanakan bersama masyarakat, bukan hanya melibatkan TNI saja, nanti akan melibatkan seluruh stakeholder yang ada.

Oleh karena itu, digelarnya rapat koordinasi tersebut bertujuan untuk memantapkan kesiapan serta menginformasikan terkait pelaksanaan TMMD, baik itu lokasi, rencana kegiatan sasaran fisik maupun non fisik, sehingga pelaksanaannya dapat berjalan lancar.

Dalam sambutannya, Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr.(Han) mengatakan tujuan TMMD adalah salah satunya untuk meningkatkan kualitas ekonomi masyarakat khususnya bidang transportasi.

Jalur utama transportasi Desa Pamarangan Kanan dengan Desa Murung Baru Kecamatan Tanta mengalami longsor, sehingga melalui TMMD ke-115 Kodim 1008/Tabalong bermaksud mencari solusi pembukaan akses jalan penghubung guna memudahkan transportasi masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.

“Seperti yang kita ketahui bahwa lokasi jalur utama yang menghubungkan desa pamarangan kanan dengan desa murung baru Kecamatan Tanta terjadi longsor sehingga akses masyarakat menjadi susah. Ahamdulillah setelah kita berkoordinasi dengan Pemerintah Daerah kita mencari akses jalan yang lebih aman dan safety, yang mana jalur sebelumnya terletak di pinggir sungai sehingga sangat rawan terkena gerusan air dan longsor” terang Dandim.

Lebih lanjut Dandim berharap, dari adanya kegiatan TMMD ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang selama ini aksesnya kurang baik.

Pada kegiatan TMMD ke-115 Kodim 1008/Tabalong terdapat sasaran Fisik dan Sasaran Fisik Tambahan diantaranya pembuatan jembatan, pemasangan gorong-gorong, bedah rumah warga tidak layak huni, pembangunan Pos Kamling, Rehab mushola dan WC mushola. (Pendim1008).